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nous pouvons nous y faire
parfois faire semblant
apparaître
satisfaire les âmes autour
prendre l’espace aller au cœur
mais quoi que nous fassions
à l’intérieur il y a le sang
nous pouvons recouper
les lignes les lier
les faire défiler
les lacer aux poignets
les lacer aux chevilles
tenter de s’en défaire
mais à l’intérieur il y a
l’enchevêtrement des nerfs
des tissus
des cellules qui s’épandent
des échafaudages
et parcourir les forêts
la neige les flocons le blanc
sur les près les nuages évidés
pouvoir imaginer
s’enterrer s’envoler
disparaître
mais à l’intérieur il y a
des organes qui pulsent
à l’intérieur il y a
le sang et ses flux
qui toujours nous empêchent
qui toujours nous emmènent
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